
Diretor: Nelson de Paula Duarte - Bisemanário de Circulação Regional - São Sebastião do Paraíso/MG, quarta-feira, 29 de Junho de 2022 - ANO XXXVI - Edição: 2622 - R$ 1,50

www.jornaldosudoeste.com.br

Inaugurada Delegacia Especializada em
Crimes Rurais: prefeito propõe convênio para o IML

Campanha
do TG 04/025

arrecada agasalhos e
alimentos em Paraíso

página 12

Dani Cunha é campeã
no futsal nos Jogos

Regionais do Paraná
página 8

Polícia prende suspeitos
de participar de assalto a
banco em Jacuí em 2021

Paraíso sediará
39º Encontro dos

Historiadores e
Pesquisadores dos
Sertões do Jacuhy

página 7

Dezenas de pessoas
soltam pipas usando cerol

nas linhas em Paraíso,
denuncia vereador

Bia Siqueira é vice campeã no Brasileiro
Paraíso vence Barretos na
abertura da IXª Copa dos
Campeões Pró-Voleibol

página 7

página 3

página 5
Divulgação

página 6

página 6



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
29 de Junho de 2022

página 2 Jornal do Sudoeste

CURTAS
RECESSO

 A Câmara Municipal de Paraíso estará em recesso a par-
tir da próxima sexta-feira, 1º de julho. Isso não quer dizer que
vereadores e servidores estão de férias. Pelo contrário haverá
muito trabalho inclusive com realização do Gabinete Itinerante
que nesta oportunidade será realizado em pleno sábado, 2 de
julho. A princípio já se fala na realização de pelo menos duas
sessões extraordinárias, para a deliberação de alguns proje-
tos que necessitam de aprovação com mais brevidade. Regi-
mentalmente as sessões ordinárias retornam a partir de 1º de
agosto, às 18 horas.
MEIA ENTRADA

Não foi desta vez que o projeto que concede o benefício da
meia entrada para todos os servidores públicos municipais foi
votado em definitivo na Câmara. No momento há muitos olhos
voltados para a questão e os debates ainda estão quentes e
podem causar estragos ou desgaste desnecessário como já
observado, na primeira votação. O Projeto de Lei nº 5.283
chegou a ser incluso entre as propostas que poderia compor
a pauta da última segunda-feira, mas depois, acabou ficando
de fora. Tudo indica que a proposta deva ser votada em plená-
rio somente no segundo semestre, conforme entendimento
de alguns, ou nas extraordinárias, como é a aposta de outros.
MAIS MEIA

No entanto, outros projetos que concedem o benefício da
gratuidade em eventos culturais, esportivos e de entreteni-
mento realizados na cidade seguem em tramitação Casa
Legislativa de Paraíso. Um deles beneficia portadores de defi-
ciência especial. Outro que deu entrada na Câmara nesta
semana e tem a mesma vertente é o Projeto de Lei nº 5.306.
A iniciativa altera a Lei Municipal nº3.690/2010 que institui a
meia-entrada para estudantes, idosos e doadores de sangue.
Em ambas as situações o jurídico avalia a situação para emi-
tir parecer. Os debates continuam.
CONGADA

A reunião entre representantes dos ternos de Congo e
Moçambique com a equipe da Prefeitura marcada para acon-
tecer na próxima quinta-feira,30, tem ares de decisão. Em
destaque a proposta feita pela Prefeitura para que os desfiles
da noite sejam levados para a Avenida José de Oliveira
Brandão, estrutura a ser montada entre o Fórum e da Câmara
tem gerado expectativas. Desde que foi lançada a ideia tem
dividido opiniões entre os que defendem a permanência das
apresentações na Praça Comendador José Honório (Matriz) e
os que querem a mudança. É possível que haja uma definição
sobre esta questão neste encontro.
TRADIÇÃO X CRESCIMENTO

Em debate aspectos como a tradição da festa e o cumpri-
mento de questões ligadas a religiosidade são argumenta-
ções apresentadas por quem defende a manutenção da festa
onde está. Por outro lado, a ideia de crescimento e da realiza-
ção de algo bem mais grandioso que as últimas realizações,
com grande inovação e melhoria significativa nas Congadas é
a aposta dos que querem a mudança. Há muito se fala na
mudança, mas nunca como agora houve uma proposta tão
concreta. Ainda assim longe de ser unanimidade a disputa
dos bastidores deve prevalecer. Definições a partir de quinta-
feira. É aguardar cenas dos próximos capítulos.
DELEGACIA RURAL

E no fim de semana foi inaugurada a tão esperada Delega-
cia Especializada em Crimes Rurais e Roubos de Cargas de
Paraíso e que atenderá toda a região. Foram meses de ex-
pectativas e a unidade já está em funcionamento há algumas
semanas tendo como titular o delegado Leandro Custódio
Zucoloto. Na solenidade além do anfitrião o Delegado Regio-
nal, Tiago Bordini; estiveram presentes o vice-presidente da
Assembleia Legislativa de Minas, deputado Antonio Carlos
Arante, autor do projeto que criou as referidas delegacias
especializadas no Estado, o chefe da Polícia Civil de Minas,
Joaquim Francisco Neto e Silva, o prefeito Marcelo de Morais,
secretário municipal de Segurança, João Paulo Alves Bueno,
tenente coronel Denis Wilson Morais, vereadores, lideranças
locais. Expectativa para elucidação de casos que tem tirado
o sono de muitos produtores rurais com a nova repartição.
NOVA VIATURA

E na manhã de segunda-feira, 27, na sede do 43º Bata-
lhão da Polícia Militar e São Sebastião do Paraíso o deputado
estadual Antônio Carlos Arantes realizou a entrega de uma
viatura para a unidade. Em abril o batalhão da fronteira já ha-
via recebido outro veículo reforçando o aparato logístico. Se-
gundo consta outro veículo deverá ser entregue nos próximos
dias reforçando o aparato de segurança. Ainda assim há quem
observe que apesar de todos os benefícios com novos veícu-
los há um desequilíbrio quando existem viaturas e pequeno,
diminuto efetivo, a considerar pela quantidade de viaturas nas
ruas e não é por motivo de economia de combustível.
DIMINUIU

E quando se fala em efetivo diminuto, cabe aqui uma com-
paração. Quando ainda não tinha o status de Batalhão, nos
tempos da 81.ª Companhia de Polícia, somente para São
Sebastião do Paraíso eram mais de 80 policiais. A cidade
cresceu, os problemas também, e o número de policiais caiu
assustadoramente.
USF ROSENTINA

Vereadores de Paraíso começaram a analisar a partir des-
ta semana o Projeto de Lei que autoriza a destinação de re-
cursos para a conclusão das obras da Unidade Básica de
Saúde (USF) no bairro Rosentina de Figueiredo. O Executivo
pede autorização para a abertura de crédito adicional especi-
al até o montante de R$ 479.171,45. A expectativa era de que
as obras fossem iniciadas em abril deste ano, mas como a
espera já é de anos há quem diga que não são mais 90 dias
que vai mudar a situação. Ano que vem fará 10 anos que obras
foram iniciadas. As apostas é de que agora começa e termi-
na, de verdade.
VACINAÇÃO

Nesta quarta-feira, 29, será realizada em Paraíso mais um
dia do Drive Thru para a vacinação contra a covid-19, no pátio
da Arena João Mambrini. Será ministrada a 3ª dose para pes-
soas acima de 18 anos, a 4ª dose para pessoas acima de 40
anos, 4ª dose para trabalhadores da saúde. Em todos estes
casos é necessário a apresentação de cartão de vacina, CPF
e documento com foto. Os trabalhadores da Saúde devem
apresentar documento que comprove a função. Para a vacina-
ção é necessário intervalo de quatro meses da segunda para
terceira dose. O atendimento será no período entre 9 e 16
horas.
CAPTAÇÃO

Através do setor de Recursos Humanos da Santa Casa de
Misericórdia, de São Sebastião do Paraíso foi iniciado o Pro-
jeto de Captação de Novos Talentos. A iniciativa tem a parce-
ria da Libertas Faculdades Integradas, no intuito de unir o
ensino com a prática e desenvolver profissionais que possam
servir a cidade. A Provedoria da Santa Casa junto a irmandade
pretende ampliar suas áreas de atuação como um Hospital
Escola, apoiando o ensino e capacitando alunos para um fu-
turo promissor na atuação de suas atividades.
SELEÇÃO

A primeira aplicação do Processo de Avaliação Seriada da
Universidade Federal de Lavras (PAS/UFLA) após sua
reestruturação foi realizada no último domingo, 26. As provas
foram referentes à primeira etapa (PAS 1) e contemplaram
estudantes que estão no 3° ano, no 2º ano, bem como aque-
les que já concluíram o Ensino Médio. Conforme previsto na
reestruturação do PAS, a aplicação foi realizada somente nas
cidades de Lavras e São Sebastião do Paraíso. Em Lavras,
compareceram 8.464 candidatos e, em Paraíso, 872. Devido
ao número de candidatos, as provas foram realizadas nos
câmpus da UFLA e em escolas e colégios das cidades. Estu-
dantes que ainda estão no 1º ano do Ensino Médio devem
aguardar o lançamento do edital para provas do PAS 1 no
segundo semestre de 2022.

BOA NOITE!
OPINIÃO

Tio Flávio

Cheguei próximo ao carro que pedi pelo aplicativo e
perguntei ao rapaz:

Hudson? Ele, tranquilamente, respondeu: "boa noi-
te, pois não, o senhor é o Tio?" Eu respondi que sim,
entrei no carro e comentei com ele que eu errei, pois
deveria ter dito o nome dele, mas perguntado como ele
se chamava, para evitar de entrar num carro errado, já
que na pressa às vezes não olhamos a placa.

O jovem motorista, educadamente, me perguntou:
"posso ser verdadeiro com o senhor?". Ao receber a mi-
nha afirmativa, ele responde: "na verdade o senhor de-
veria ter é dado boa noite antes de mais nada".

PUBLICIDADE
Eu tentei argumentar que a forma direta de perguntar

foi uma maneira de economizar o tempo dele e ele me
disse que vale a pena perder tempo por uma gentileza.
Depois desculpou-se, dizendo ser esta a sua opinião e
que ele só falou por eu ter perguntado o que ele achava.

Eu parei para pensar por alguns minutos como o tem-
po, ou o que fazemos com ele, nos emerge em relações
mecânicas. Disse a ele o quanto gostei da sua sinceri-
dade e dali fomos conversando. Tem uma frase linda,
mas que não deixa de ser incômoda, do Machado de
Assis: "mas o tempo, o tempo caleja a sensibilidade".

PUBLICIDADE
Quando fui estudar em Cuba, uma professora cuba-

na me disse que antes de qualquer coisa, quando fosse
conversar com alguém por lá, eu não poderia deixar de
balar o "buenos dias". Chegando naquela ilha eu repa-
rei que as pessoas tinham esta cortesia. Antes de esta-
belecerem uma conversa, o cumprimento se fazia pre-
sente, num gesto tão amistoso que parecia que eles nos
brindavam a cada encontro.

Trouxe esta sensação para o Brasil e comecei a falar
com as pessoas, durante as palestras, que a atenção
ao cliente não se resumia em oferecer somente aquilo
que eles buscavam em termos de produtos e serviços,
mas era, também, acolher suas dúvidas e, sobretudo, a
carência que todos nós temos de atenção, respeito e
visibilidade.

Todos queremos ser reconhecidos naquilo que temos
ou fazemos de melhor. Quantas e quantas vezes o nos-
so sorriso ou saudação ficam no vácuo para o motorista
de um coletivo ou mesmo de um carro de aplicativo, de

um atendente ou caixa de supermercado, para um fun-
cionário público  em uma repartição ou um prestador de
serviço, seja lá o que for? E isso tem a capacidade de
deixar muitos de nós bem irritado.

Tem uma imagem antiga, que circulava pela internet,
de uma placa de cafeteria que indicava que quanto mais
educado fosse o cliente com o atendente, menos ele
pagaria pelo café. Se pedisse ao balcão "me vê um café
aí", o preço seria três vezes superior ao de pedir de
uma forma diferente: "bom dia, você poderia me servir
um café, por favor?".

Será que estamos perdendo a gentileza? Será que
pequenos valores, que são reflexos de uma sociedade
construída com base em respeito mútuo, têm se perdido
ou já se perdeu?

Perguntei ao mesmo motorista do aplicativo se ele
conseguia estimar, em uma média, quantos atendimen-
tos que fazia diariamente em que os clientes eram mais
grossos que gentis. Quantos eram mais ríspidos, sem
educação e a resposta dele foi ótima, com a sinceridade
que ele usou desde o início da corrida: "é muito raro
alguém entrar e ser grosso, as pessoas estão é desa-
tentas umas com as outras".

Quando ele disse isso, além de me alertar para que
eu também estava me deixando atropelar pela desculpa
do tempo, comecei a pensar o quanto nós mesmos ori-
entamos, em conversas corriqueiras, o humor do outro
no início de uma conversa.

Minha mãe me dizia, quando eu ainda era bem novo,
que a vida é boa demais para gente se deixar contami-
nar pelo mau-humor dos outros.

Tem um ditado chinês que é bem incômodo, mas que
serve para boas reflexões; "quando um dedo aponta
para a lua, os tolos olham para o dedo". De vez em quan-
do me pego olhando para o dedo, só mais tarde perce-
bo que perdi o tempo de observar a lua, de mirar a sua
beleza e descobrir algumas de suas particularidades.

Ouvir mais as pessoas, dar mais atenção ao que se
passa em nossa volta, parar de pensar que tudo que
acontece contra a gente foi de fato ao nosso desfavor e
estar aberto para aprender, sempre, e sem presunção.
Eis um bom caminho a ser trilhado. Fácil? Quem disse
que seria?

(Hoje em Dia 24/06/2022).
Tio Flávio - Palestrante, professor e criador do

movimento voluntário Tio Flávio Cultural
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POBREZA
CONSUMO

e costume (II)
O que traz prazer às pes-

soas é o costume. Não bas-
ta ter muito dinheiro. Pes-
soas ricas têm alguns cos-
tumes próprios delas, e a
maioria destes costumes,
são feitos diariamente. É
uma questão cultural.

Ricos não comem mais
de 300 calorias durante o dia
com fast food, ou seja: sal-
gadinhos, churrasquinhos,
sanduiches, batatas fritas,
pastéis, doces, na rua. Já
pobres comem mais que
300 calorias diárias com es-
tas coisas.

Segundo pesquisas 80%
das pessoas ricas, são
focadas em realizar algum
objetivo único, enquanto 10
% das pessoas pobres fa-
zem isso.

Quase 80% dos ricos
fazem exercícios aeróbicos
quatro vezes por semana e
somente 15% dos pobres
exercitam-se regularmente.
Quase 90% dos ricos leem
30 minutos ou mais por mo-

tivos de educação profissi-
onal, 2% das pessoas com
menos dinheiro leem isso.
Cerca de 80% das pessoas
ricas ensinam bons hábitos
de sucesso diário para seus
filhos, contra 1% dos que
não tem dinheiro.

Em torno de 85% dos ri-
cos acreditam que bons há-
bitos criam oportunidades
em todos os setores da vida.
Apenas 4% dos menos fa-
vorecidos pensam assim.
Perto de 90% dos ricos
acreditam que precisamos
aperfeiçoar permanente-
mente no campo educacio-
nal, profissional, social estu-
dando cada vez mais. Só 5%
das pessoas pobres se con-
tentam com o que conse-
guem. É. Dá para pensar
sobre este assunto, não é?

Fernando de Miranda Jorge
 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Agradece a todos pela solidariedade por
ocasião da passagem de nossa mãe. Agra-
decimentos às cuidadoras Sueli e Ivete. Ao
doutor Frederico, em especial minha irmã Tita
que fez tudo o que pôde, ao meu irmão Hélio
pelo companheirismo, meu esposo Luciano
e Marina minha filha.

Obrigado pela força.
Sueli Valvassoura

A FAMÍLIA DE

CLARICE FURIN VALVASSOURA

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta
cidade de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se
casar: 1- DÊNNIEL AUGUSTO DE SOUZA VOLTOLINI E MARINA SILVA
ROSA - 2 - RODRIGO ALVES PEDROSO E RAFAELA SILVA ROSA - 3 -
ALBERTO PERES NETO E ELIANA APARECIDA MOREIRA - 4 - ADRIANO
APARECIDO DA SILVA E TERESA CRISTINA DE PÁDUA - 5 - REGINALDO
VITOR DOS REIS E MARIA GILSIMAR NOVAES - 6 - LUCIANO JUNIOR
DOS SANTOS FIDELIS E JOSIANE DA SILVA MARTINS - 7 - MATEUS DE
CASTRO FREIRIA E GABRIELA ESTEFANE FORTUNATA DOS SANTOS -
8 - CESAR AUGUSTO DE OLIVEIRA MARTINS E DENISE CRISTINA DE
JESUS SILVA - 9 -  ANDERSON LUIZ GABURRO E FERNANDA BRAGA
NEVES - 10 - FERNANDO NOVILETTO CANDIANI E JANAINA MARIANA
DA SILVA - 11 - GUILHERME AUGUSTO DA SILVA AZEVEDO E RAQUEL
CRISTINA MOTRONI - 12 -  GILSON PEDROSO DA SILVA E CLAUDIA
OLIVEIRA DIOGO - 13 -  EDUARDO TEIXEIRA SILVA E MAIZA TACIANE
PIMENTA  - 14 - DOUGLAS VIRGINIO BARBOSA E DANIELE LIMA PEREIRA
- 15 - MURILO DE OLIVEIRA FERREIRA E KAMILA BARBOSA DA SILVA -
16 - ERICSON SOARES DA SILVA E ALINE BARBOSA PANNACI - 17 -
TULIO DOS REIS OLIVEIRA E THAIS CRISTINA DE SOUZA CASSIMIRO -
18 - JOÃO PAULO OLIVEIRA DIOGO E MICHELE CRISTINA ALMEIDA - 19
- THALES GONÇALVES RANGEL E BIANCA MUMIC - 20 -  ANTÔNIO
ABRAHÃO NETO E DONATA APARECIDA BRAGHINI CUSTÓDIO.
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O CMEI (Centro Municipal
de Educação Infantil) Antonino
José Amorim, na Vila São
Pedro, em São Sebastião do
Paraíso teve suas instalações
arrombadas e alimentos utiliza-
dos para a merenda das crian-
ças foram furtados.

O caso ocorreu no fim de
semana, mas os prejuízos so-
mente foram percebidos na
manhã de segunda-feira, 27,
quando funcionários chegaram
para o trabalho. O principal alvo
foram as carnes que estavam
nos freezeres. Outros produtos,
e eletroeletrônicos não foram
levados.

Segundo informações uma

CMEI Antonino Amorim é arrombada,
e alimentos foram furtados

grade e pelo menos duas por-
tas do centro educacional fo-
ram arrebentadas. Com aces-
so ao interior da creche foram
acessadas áreas da dispensa e
foram levados alimentos utili-
zados para a merenda das cri-
anças atendidas no local. Ou-
tros compartimentos também
foram remexidos e houve ten-
tativa de furto de aparelhos ele-
trodomésticos, sendo que al-
guns foram deixados pelo in-
terior da creche já que o autor
não teria conseguido transpor-
tar.

O prefeito Marcelo de Mo-
rais disse que é revoltante in-
vestir pesado nas unidades es-

colares, “melhorar 200% as
condições das escolas e cre-
ches, fazer de tudo para que a
comunidade esteja amparada
pelo poder público, pelo míni-
mo possível em serviços essen-
ciais e vem gente sem escrú-
pulos e destrói a escola, que-
bra tudo, rouba diversas coi-
sas prejudicando provavelmen-
te onde os filhos ou estudam
ou vão estudar”, desabafa.

O prefeito classificou que
a situação como ficou a CMEI
Antonino José Amorim é triste
de ver. Em seguida sem desa-
nimar deu a letra de que a situ-
ação não ficará impune. “Vou
descobrir quem foi, podem ter

certeza que vou descobrir”,
anunciou.

O vereador Juliano Carlos
Reis, o Biju, também comen-
tou o ocorrido e classificou a
situação de “lamentável”. Pros-
seguindo disse que têm alguns
- referindo aos supostos auto-
res - que só tem a capacidade
de atrapalhar, destruir e causar
desordem.

“Ter coragem de destruir
uma creche, furtar comida das
crianças e dar prejuízo para nossa
cidade. Esperar uma reabilitação
natural de gente com esse tipo
de postura é quase impossível.
Tristeza começar a semana com
notícias assim”, finalizou.

Grades e portas da Creche na Vila São Pedro ficaram destruídas

FOTOS: Divulgação

Cerol e material cortante
tem sido utilizado por pessoas
que soltam pipas em São Se-
bastião do Paraíso, e essa prá-
tica representa sério perigo de
acidentes graves, principalmen-
te para ciclistas e motociclistas
e até pedestres. O alerta é do
vereador Luiz Benedito de Paula
feito na sessão da Câmara na
sessão de segunda (27).

 “Já falei com o secretário
João Paulo e com coronel
Denis. A linha é cortante e pode
ocasionar a morte de quem for
atingido”. Luiz de Paula expli-
cou que isso tem ocorrido prin-
cipalmente no San Genaro.
“Dezenas de pessoas ficam lá
aos sábados à tarde e aos do-
mingos soltando pipas, uns cor-
tando linhas dos outros”.

O vereador questiona se
“isso é brincar, é entretenimen-

Dezenas de pessoas soltam
pipas usando cerol nas linhas

em Paraíso, denuncia vereador
to”, e afirma tratar-se de “falta
de amor ao próximo, e malda-
de”.

Lembra que existe a lei mu-
nicipal aprovada em 2014 que
proíbe o uso de “cerol ou qual-
quer outro tipo de material cor-
tante nas linhas de pipa”.

Luiz de Paula diz ser “um
absurdo” e sugere que “quem
estiver soltando pipas utilizan-
do linha cortante tem que ser
preso, e se for menor, que seja
apreendido e conduzido para a
delegacia e chamados os seus
pais ou responsáveis, porque
não é brinquedo, poderá até
matar pessoas”.

O vereador solicitou o en-
vio de ofícios para a Secretaria
municipal de Segurança e para
o comando da Polícia Militar,
pedindo ações para inibir essa
prática.

Luiz de Paula pede ação conjunta da PM e Guarda Municipal para inibir essa prática

Vereador Luiz Benedito de Paula

O queijo artesanal produ-
zido na região da Serra da
Canastra foi eleito o melhor
do mundo pelo site ameri-
cano “Taste Atlas”, um tipo
de guia de turismo. A igua-
ria mineira ficou em primei-
ro lugar no ranking dos 50
melhores queijos produzidos
no planeta, desbancando os
tradicionais Grana Padano,
Gorgonzola Piccante e
Pecorino Sardo.

E não é a primeira vez
que a Canastra ganha des-
taque mundial, em 2021 e
2019, os queijos produzidos
no Centro-Oeste de Minas
foram premiados com o tí-
tulo “Super Ouro” no con-
curso internacional realiza-
do na França, além de ou-
tras medalhas no concurso
internacional da Expoqueijo
em Arará, em 2021 e 2022.
“As premiações são reco-
nhecimentos pela qualidade
do queijo, pelo terroir carac-
terístico da altitude e do cli-
ma da região, além do tra-
balho incansável dos produ-
tores em busca de melhorias
para seus produtos. São tam-
bém uma oportunidade para
divulgar o queijo Canastra,
atraindo a atenção de mais
consumidores dentro e fora
do Brasil”, comemora o pre-
sidente da Associação dos
Produtores de Queijo da Ca-
nastra (Aprocan), Ivair José
de Oliveira.

Tombado como Patri-
mônio Cultural e Imaterial
Brasileiro, o queijo artesanal,
feito de leite cru na Serra
da Canastra, já conquistou
o selo de Indicação Geográ-
fica (IG) na modalidade In-
dicação de Procedência
(IP), registro concedido pelo
Instituto Nacional de Propri-
edade Industrial (INPI).

Anualmente, mais de 6
mil toneladas são feitas por
800 produtores e vendidas
para todo país, inclusive para
grandes capitais, como: São
Paulo, Rio de Janeiro e Belo
Horizonte. O produto é fei-
to nos municípios de São
Roque de Minas, Medeiros,
Tapiraí, Bambuí, Piumhi,
Vargem Bonita e Delfinó-
polis, no Centro-Oeste de
Minas. “Em breve, São João
Batista do Glória também

Queijo Canastra
é eleito melhor
do mundo por

site americano
Pequenos produtores do Centro-Oeste
mineiro comemoram reconhecimento

internacional e a valorização do
sabor e da origem do produto

fará parte das cidades pro-
dutoras”, lembra o presiden-
te da Aprocan.

VALORIZAÇÃO
DA ORIGEM

Desde 2013, o Sebrae
Minas tem apoiado os pe-
quenos produtores de quei-
jo da região da Serra da
Canastra. Entre as ações
está a realização de diag-
nósticos, capacitações para
a melhoria da qualidade do
produto, gestão e organiza-
ção dos negócios, além da
promoção do queijo da Ca-
nastra e a criação de uma
estratégia para a valoriza-
ção da identidade e origem
do produto.

“O Sebrae Minas tem
trabalhado para destacar a
importância do território, sua
cultura, crenças e valores,
por meio de ações que ge-
rem senso de pertencimento
e reconhecimento pelo mer-
cado comprador, proporcio-
nando transformações eco-
nômicas, sociais e ambien-
tais na região”, afirma o di-
retor de Técnico do Sebrae
Minas, João Cruz Reis Filho.

Esse apoio e incentivo à
valorização da origem do
produto, fez com que a re-
gião da Canastra fosse a
primeira a utilizar a “etique-
ta de caseína” - feita a par-
tir da proteína do leite e de
carbono vegetal. A etique-
ta, que é o selo da Indica-
ção de Procedência da Ca-
nastra, permite aos consu-
midores comprovar a ori-
gem e a legitimidade dos
queijos produzidos na região,
além de inibir a falsificação
e permitir a rastreabilidade
do produto. Com o número
impresso na etiqueta, é pos-
sível entrar no site da Apro-
can e conhecer o produtor
e a data de fabricação.

“São iniciativas que pro-
tegem a identidade e a ori-
gem do produto, fortalecen-
do a representatividade do
queijo da Canastra no mer-
cado, possibilitando o au-
mento da renda do produtor
e, consequentemente, a
melhoria da sua qualidade de
vida”, afirma o diretor do
Sebrae Minas.

(Assessoria de Imprensa Sebrae Minas)
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Por Pedro Peduzzi
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

O ministro da Economia,
Paulo Guedes, disse nesta ter-
ça (28) que, em meio a um
cenário global marcado por
desaceleração e recessão, o
Brasil vai pelo caminho opos-
to, com crescimento próximo
de 2% em 2022, e de 3% a
4% nos anos seguintes. A afir-
mação foi feita durante a aber-
tura do Painel Telebrasil
Summit 2022, em Brasília.

Segundo o ministro, estão
sendo planejadas medidas vi-
sando a reduções significati-
vas de tributos que incidem
nos setores industriais, o que
deverá compensar a perda de
poder aquisitivo dos cidadãos,
além de favorecer um novo
ciclo de investimentos no país.

No discurso, Guedes des-
creveu cenários extremamen-
te pessimistas para o exterior
e muito otimistas no âmbito in-
terno. “A inflação começou a
subir nos Estados Unidos e
vamos ter de conviver com
isso. Os Estados Unidos pas-
saram por um longo ciclo de
crescimento que chegou ao
fim, enquanto nós, no Brasil,
estamos saindo do centro de
reabilitação, iniciando um ci-
clo de crescimento anual de
3% a 4 %, que será por vári-
os anos, se continuarmos nes-
se ritmo”, disse.

“Agora, não se assustem
com os problemas lá de fora.

Teremos alta de inflação nos
Estados Unidos e teremos
recessão. O barulho será en-
surdecedor. Mas não para a
economia brasileira, que é uma
das mais fechadas do mundo.
Faremos agora a reindustriali-
zação do Brasil”, acrescentou.

O Brasil, acrescentou o mi-
nistro, reagiu “fulminantemen-
te” à crise. “Vamos crescer
1,7%, devendo quase chegar
a 2% [em 2022]”. “Diziam que
o mundo ia crescer 5% e re-
viram. Já estão falando que
vai haver recessão. Eles es-
tão só começando a enfren-
tar os problemas. Nós já con-
seguimos atravessar a onda e
vamos crescer, com desem-
prego e inflação caindo”, com-
pletou.

TRANSPORTE E
TRIBUTAÇÃO

Guedes lembrou que o Bra-
sil tem grande quantidade de
minério, que é exportado para
a China, e que o país importa
aço 40% mais barato do que
o produzido em território na-
cional. Segundo o ministro, o
alto custo para a produção na-
cional deriva, entre outros fa-
tores, do alto custo para o
transporte de cabotagem,
“com seis empresas exploran-
do 200 milhões de pessoas”,
e da alta tributação do setor
industrial.

“A solução para isso é
abrir o mercado. Nossa ideia
é, também, acabar com o IPI
[Imposto sobre Produtos In-
dustrializados], porque o IPI

desindustrializou o Brasil”,
acrescentou, ao lembrar que
o governo brasileiro já redu-
ziu em 35% esse tributo.
“Queremos baixar [a alíquota]
para zero”, acrescentou.

Como estava em um even-
to de empresários das teleco-
municações, Guedes usou
exemplos do setor para mos-
trar os efeitos dessa alta car-
ga tributária para investimen-
tos e para o desenvolvimento
de tecnologias.

“Hoje, quase 40% dos cus-
tos do setor de telecomunica-
ções é de impostos. Isso, em
um setor que mostra a impor-
tância da tecnologia porque a
regra, no Brasil, é tributar o
que é fácil, como combustí-
veis, eletricidade e telecomu-
nicações. Isso destrói o equi-
pamento produtivo do Brasil.
Por isso, vamos acabar com
os impostos [que incidem] so-
bre a indústria”, afirmou o mi-
nistro. Ele destacou que 100%
do investimento para quem
traz máquinas e equipamentos
são dedutíveis.

CICLO DE
INVESTIMENTOS
Diante desse contexto,

Guedes prevê que o Brasil vai
iniciar “um longo ciclo de in-
vestimentos, ao contrário do
mundo, que está encerrando
um longo ciclo de investimen-
to”. “Nossas conversas na
Europa, nos Estados Unidos,
com a OCDE [Organização
para a Cooperação e Desen-
volvimento Econômico] e com

o G-20 [grupo formado pelos
ministros de Finanças e che-
fes dos bancos centrais das 19
maiores economias mundiais
mais a União Europeia] nos
convenceram de que vem
uma avalanche de investimen-
tos para o Brasil, se continu-
armos no caminho em que
estamos. A Secretaria de Es-
tado dos EUA tem dito que,
daqui para a frente, uma exi-
gência para investimentos nos
países é a de ter logística pró-
xima e ser amigo. É o chama-
do near shore e o friend sho-
re”, disse.

Assim sendo, acrescentou
o ministro, “não adianta fazer

semicondutores em Taiwan”.
“Com a ruptura de cadeias
produtivas, ficou muito eviden-
te a vulnerabilidade do siste-
ma econômico, porque parou
a produção, e as fontes estão
muito longe. Tem de estar per-
to e ser amigo. E quem é essa
economia, que está perto dos
Estados Unidos e da Europa?
É o Brasil.”

De acordo com o ministro,
a situação é “incontornável”,
com o Brasil destinado a se
tornar a segurança energética
da Europa e a segurança ali-
mentar do mundo. “O mundo
percebeu que o Brasil é uma
potência energética, além de

Brasil crescerá entre 3% e 4%
nos próximos anos, diz ministro

um enorme mercado consu-
midor”.
REVOLUÇÃO DIGITAL

Guedes disse também que
o Brasil não pode perder a re-
volução digital pela qual pas-
sa o mundo. “A covid-19 foi
uma aceleração para o futu-
ro. Aí surgiu a importância das
telecomunicações, inclusive
para a agricultura e para as
telecomunicações”, afirmou.
“Não podemos perder a revo-
lução digital, nessa reconfigu-
ração da cadeia produtiva.
Semicondutores podem ser
feitos aqui e poderemos entrar
em uma nova fase nessa re-
volução digital”. (Agência Brasil)

Guedes anuncia medidas para redução de impostos no setor industrial
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Foi inaugurada sábado (25)
a Delegacia Rural e Contra
Roubo de Cargas em São Se-
bastião do Paraíso. O delega-
do Leandro Zucolotto será o
responsável pela delegacia. Lei
de iniciativa do deputado An-
tonio Carlos Arantes, vice-pre-
sidente da ALMG criou dele-
gacias especializadas na inves-
tigação de crimes no campo.

A unidade de Paraíso já ha-
via recebido emenda de R$ 500
mil de Arantes, para aquisição
de caminhonete e equipamen-
tos. Fico muito honrado de es-
tar presente nesse evento e ver
o empenho do deputado Aran-
tes e o seu carinho pela Polícia
Civil. É importante destacar a
luta do deputado desde o pri-
meiro momento. É importante
que a população rural de Para-
íso e de toda região podem ago-
ra contar com o Dr. Leandro e
toda a equipe para o que preci-
sarem”, disse o chefe da Polí-
cia Civil de Minas Gerais, de-
legado Joaquim Francisco
Neto e Silva.

Ele ressaltou o trabalho que

Inaugurada Delegacia Especializada em Crimes
Rurais: prefeito propõe convênio para o IML

Arantes vem realizando “para
manter e melhorar a segurança
no Estado.

O prefeito Marcelo de Mo-
rais renovou ao chefe de Polí-
cia, Joaquim Francisco, pedi-
do para que volte a funcionar
em São Sebastião do Paraíso
uma unidade do IML. “Temos
tentado a todo custo trazer
esse serviço para Paraíso. E
apresentei ao chefe de Polícia
a proposta do município con-
templar os serviços em convê-
nio com a Polícia Civil”.

A ideia que Marcelo afirma
ter surgido quando ele exercia
mandato de vereador, é o mu-
nicípio disponibilizar a estrutu-
ra para a prestação dos servi-
ços, enquanto a Polícia Civil se
encarrega de fornecer médico
legista e profissionais necessá-
rios. “Ele gostou da forma
como foi apresentada. Segui-
mos trabalhando para não ter-
mos o caos enfrentado por fa-
mílias quando um ente querido
precisa ser encaminhado para
Passos, Formiga ou Guaxupé
para ser necropsiado.

“Além de estarmos aqui fa-
zendo entrega de equipamen-
tos para a nova delegacia, esti-
ve com o prefeito e lembramos
de nosso diálogo juntamente
com o governador Romeu
Zema, há alguns meses. O go-
vernador deseja e nós aceita-
mos o desafio e vamos, a par-
tir de São Sebastião do Paraí-
so, estruturar aqui um modelo
diferente de atuação do nosso
atendimento, quando necessi-

tar uma intervenção de médi-
cos legistas em nosso Estado”,
disse o chefe de Polícia.

“Aqui vamos estruturar
uma metodologia que poderá
evitar deslocamentos desneces-
sários. A parceria com o muni-
cípio é extremamente bem-vin-
da. Em nossa reunião hoje, tra-
tamos estratégias. Penso que
logo-logo, com parceria tam-
bém do Ministério Público, do
Judiciário, todos, somando for-

ças, haveremos de facilitar a
vida de pessoas que residem na
região de São Sebastião do Pa-
raíso”, concluiu o chefe de Po-
lícia Civil, Joaquim Francisco
Neto e Silva.

Presentes na inauguração, o
prefeito Marcelo de Morais,
vereadores, o delegado titular
da 4.ª Delegacia Regional,
Tiago Bordini , o comandante
da 43.º Batalhão da Polícia Mi-
litar em Paraíso, tenente coro-

Por Felipe Pontes
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

O ministro Gilmar Mendes
promoveu nesta terça (28) uma
audiência de conciliação na ten-
tativa de fechar um acordo en-
tre União, estados e Distrito
Federal acerca da cobrança do
Imposto sobre Circulação de
Bens e Serviços (ICMS) dos
combustíveis.

Na reunião, realizada por
videoconferência, os estados e
o DF fizeram uma proposta
com quatro pontos para tentar
um acordo com a União, que

nel Denis Wilson Morais, o se-
cretário municipal de Seguran-
ça, João Paulo Alves Bueno, o
presidente e diretores da 41.ª
Subseção da OAB, advogado
Sebastião Geraldo de Pádua,
policiais civis, militares,  de
Poços de Caldas, Breno Coelho,
inspetor da Polícia Civil de BH;
o Comando da Polícia Civil e
Militar; o prefeito Marcelo Mo-
rais e diversos vereadores.

(Com informações da Lider TV)

se comprometeu a estudar e
responder até o fim desta quar-
ta-feira (29).

O encontro aconteceu no
âmbito de uma ação direta de
inconstitucionalidade (ADI)
aberta pela União para obrigar
estados e DF a limitarem suas
alíquotas de ICMS sobre com-
bustíveis, conforme regras
aprovadas pelo Congresso e
sancionadas pelo presidente
Jair Bolsonaro.

Entre as propostas, está que
o cálculo do ICMS sobre o di-
esel esteja vinculado a uma
média de cobrança nos últimos

60 meses. Outro ponto defen-
dido por governadores é que a
cobrança do imposto sobre
operações de fornecimento de
combustíveis passe a ser mai-
or do que o cobrado sobre as
demais operações de bens e
serviços a partir de 2024.

Os governadores propuse-
ram ainda que a alíquota geral
de ICMS não esteja vinculada
à essencialidade dos combus-
tíveis, conforme prevê a Lei
Complementar 192/2022, re-
cém-sancionada. Por último,
foi proposta a retirada de duas
tarifas específicas do cálculo

do ICMS sobre os combustí-
veis, tema que se encontra em
discussão no Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ).

“Iniciados os trabalhos e
proposta a conciliação entre as
partes, a mesma restou infrutí-
fera, por ora. Todos os entes
federativos puderam expressar-
se, por meio de seus represen-
tantes, e ficou acertado que as
partes se manifestariam no pra-
zo de até 24 (vinte e quatro) ho-
ras. Todos saíram devidamente
intimados”, diz o Termo de Au-
diência sobre o teor da reunião.

Uma outra tentativa de con-

ciliação sobre a cobrança do
ICMS sobre combustíveis já
havia sido tentada pelo minis-
tro do Supremo André Men-
donça, porém sem sucesso. O
caso tratava da unificação das
alíquotas praticadas pelos es-
tados e o DF.

Relator de uma outra ADI
sobre o assunto, Mendonça aca-
bou por atender em parte os
pedidos da União e conceder
uma liminar para unificar a co-
brança de ICMS sobre combus-
tíveis a partir de 1° de julho.

Nesta terça-feira (28), 12
governadores abriram uma

Combustíveis: STF tenta novo acordo
entre União e estados sobre ICMS

nova ADI sobre o tema, dessa
vez pedindo a
inconstitucionalidade da LC
192/2022. Na peça inicial, eles
argumentam que a redução do
ICMS como proposto pelo go-
verno federal é “inexequível”,
por se tratar da principal fonte
de arrecadação dos estados e
do DF.

Ministros do governo têm
defendido as medidas que vêm
sendo adotadas para tentar re-
duzir os preços dos combustí-
veis, que reafirmam ser um
problema global.

(Agência Brasil)

Divulgação
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 qtos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 95 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro, lavanderia e garagem coberta
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 105 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro social, garagem coberta, lavanderia.
R$ 110 mil Casa Res Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terreno 260m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 165 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 160 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banh.social, garagem
02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
 banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
AUDIÊNCIA DEBATE RESTAURO DO VAPOR

A Comissão de Turismo da Câmara dos Deputados
realiza audiência pública nesta quarta-feira, 29, para
discutir a restauração do vapor Benjamim Guimarães,
ancorado em Pirapora. Em 2019 o governo de Minas
Gerais e o Ministério do Turismo celebraram uma par-
ceria para a restauração da embarcação. A empresa
contratada para a realização do serviço, ao tentar re-
tirar a embarcação das águas, provocou grave avaria
no casco da embarcação e esta situação persiste. O
governo de Minas noticiou que assumiria integralmen-
te a restauração do vapor, mas nenhuma ação foi to-
mada. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

VALE DO AÇO COMEMORA AGÊNCIA
A Agência de Desenvolvimento da Região Metropo-

litana do Vale do Aço (ARMVA) celebrará os seus 10
anos de criação na cerimônia solene da 6ª Conferên-
cia Metropolitana da RMVA. O evento, aberto à comu-
nidade mediante inscrição prévia, será realizado às 15h
de quarta-feira (29), na sede da Fiemg Regional Vale
do Aço, em Ipatinga. Dada a ocasião especial de ani-
versário da autarquia, o tema desta edição da confe-
rência será “10 anos de ARMVA e os avanços para o
Vale do Aço”. Para celebrar esta data festiva, o gover-
nador de Minas Gerais, Romeu Zema, e demais auto-
ridades do Estado estarão presentes na cerimônia
solene. (Diário do Aço – Ipatinga)

TREM TURÍSTICO EM RECUPERAÇÃO
A VLI Logística, através da Prumo Engenharia, deu

início à recuperação e manutenção do trecho que será
efetivado para o funcionamento do Trem Turístico Rio-
Minas. O empreendimento foi viabilizado pela força das
parcerias e pelo empenho do prefeito de Três Rios,
Joacir Barbaglio Pereira (Joa), que cumpriu diversas
agendas em Brasília, num extenso roteiro de reuniões
com a ANTT – Agência Nacional de Transporte Terres-
tre –, em companhia de seus secretários municipais,
viabilizando parcerias para que o início da obra tivesse
a rapidez necessária para colocar o trem turístico em
pleno funcionamento. (Além Parahyba – Além Paraíba)

BANCO DE ALIMENTOS PROMOVE TROCAS
O Banco Municipal de Alimentos de Formiga fará

uma ação em prol da arrecadação de alimentos. O
equipamento trocará shampoos e condicionadores,
voltados para os cuidados com pets (cães e gatos),
por alimentos. Interessados em participar da ação de-
vem doar cinco quilos de alimentos não perecíveis para
receberem em troca cinco litros de produtos da linha
Cafuné. Vale destacar que o Banco de Alimentos soli-
cita, preferencialmente, os seguintes mantimentos:
arroz, açúcar, feijão, óleo, leite e café. (Últimas Notí-
cias – Formiga)

UNIDADES TERÃO HORÁRIO ESTENDIDO
Algumas unidades de saúde terão o horário de aten-

dimento estendido para as 20h, com foco na vacina-
ção. Até sexta-feira, dia 1ª de julho, as unidades ESF
Baguari, ESF Centro e São Tarcísio, ESF Jardim Péro-
la I, II, III e IV, ESF Santa Terezinha e ESF São Pedro I,
II e III, atenderão nesse horário. Segundo a Secretaria
Municipal de Saúde, serão ofertadas ao público geral
todas as vacinas do Calendário Nacional, como vaci-
nas contra a Covid-19 e Influenza (Gripe). A orienta-
ção é que as pessoas levem documento com foto e
cartão de vacinas. (Diário do Rio Doce – Governador
Valadares)

PREFEITURA PRIORIZA ATENDIMENTO
Representantes da ArcelorMittal participaram, a

convite da Prefeitura de Itatiaiuçu, de uma reunião com
o prefeito em exercício, Romer Soares, e a secretária
municipal de Saúde, Edinelle Vieira, para tratar da pro-
cura por atendimento médico nas unidades de saúde
do município por parte dos empregados terceirizados
da mineradora. Segundo Romer, a grande quantidade
de pessoal recém-chegado à cidade tem causado so-
brecarga no sistema público municipal, que é planeja-
do para atender a população local em sua maioria. (Fo-
lha do Povo – Itatiaiuçu)

TÍTULOS ENTREGUES PARA FAMÍLIAS
As famílias do Projeto de Assentamento – PA Pân-

tano Mariano, na zona rural de Ituiutaba, receberam a
entrega de seis Títulos de Domínio que regularizam a
situação das áreas ocupadas e utilizadas para a agri-
cultura familiar. A entrega foi feita por representantes
do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrá-
ria – Incra e pelo secretário de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento, Carlos Marques, que representou a
prefeita Leandra e a Prefeitura de Ituiutaba. O secre-
tário explicou que o documento transfere os lotes em
caráter definitivo para os agricultores, tornando-os
proprietários da terra. (Gazeta do Pontal de Minas –
Ituiutaba)

JF DEBATE TRANSPORTE COLETIVO
Discutir questões ligadas à reestruturação do trans-

porte coletivo urbano de Juiz de Fora foi objetivo da
audiência pública realizada na Câmara Municipal. To-
davia, a pauta acabou se concentrando em questões
ligadas ao processo de caducidade anunciado pela
Prefeitura de Juiz de Fora (PJF) à Tusmil. Além dos
vereadores, o debate contou com a presença do se-
cretário de Mobilidade Urbana da Prefeitura de Juiz de
Fora, Fernando Tadeu David, que afirmou que uma
consultoria sobre o transporte coletivo do município
pode apontar novos caminhos para o setor. (Tribuna
de Minas – Juiz de Fora)

A Polícia prendeu em São
Sebastião do Paraíso na noite
de domingo, 26, o terceiro sus-
peito de envolvimento no caso
da explosão de caixas eletrôni-
cos do Banco do Brasil, de
Jacuí, em abril de 2021. Duas
pessoas, inclusive o ex-verea-
dor e até então chefe de gabi-
nete da Prefeitura, Carlos Hen-
rique Baquião já haviam sido
presas na manhã de sábado, 25,
e estão recolhidas no presídio
de São Sebastião do Paraíso.

Na manhã desta segunda-
feira, 27, a Prefeitura emitiu
nota sobre o assunto em que
se diz surpresa e acompanhará
o andamento das investigações.

Na manhã de sábado, 25
foram presos dois homens sus-
peitos de envolvimento no ata-
que a agência do Banco do Bra-
sil ano passado. Um deles é
Carlos Henrique Baquião, 37,
chefe de gabinete na Prefeitu-
ra de Jacuí. Ele já foi vereador
por mais de um mandato na
cidade e chegou a candidatar-
se a cargo de prefeito. O se-
gundo suspeito preso no sába-
do não teve a identidade reve-
lada.

Na noite de domingo, 26, no
bairro Jardim Planalto, em São
Sebastião do Paraíso, a polícia

prendeu um terceiro suspeito.
O homem foi encaminhado à
delegacia de Polícia Civil onde
foi ouvido e encaminhado para
a unidade prisional da cidade.

Segundo informações eles
teriam atuado fornecendo o
apoio logístico para a quadri-
lha, com levantamento de in-
formações sobre a agência ban-
cária, inclusive com fotografi-
as, recepção aos autores, abri-
go e ajuda na fuga após a ação
criminosa.

As prisões ocorreram em
cumprimento de mandado de
prisão preventiva expedido pela
Justiça da Comarca de Jacuí.
Com as três prisões efetuadas
no fim e início de semana, já
são cinco presos. Dois suspei-
tos já estavam presos no esta-
do de São Paulo. Um envolvi-
do ainda se encontra foragido.
O caso segue sendo apurado
sob sigilo, embora tenha havi-
do o vazamento de informa-
ções para alguns órgãos de
comunicação.

Na manhã desta segunda-
feira, 27, a Prefeitura de
Jacuí emitiu nota de esclare-
cimento sobre o assunto, por
ter até então um de funcio-
nário envolvidos na ação deli-
tuosa.

“A Prefeitura Municipal de
Jacuí vem a público se mani-
festar acerca dos fatos envol-
vendo o Sr. Carlos Henrique
Baquião, ex-chefe de gabinete
municipal”. O anunciado não
menciona a exoneração, mas
trata o envolvido como ex-
funcionário.

“Apesar da gravidade dos
fatos, registramos que quando
do exercício de suas funções,
o ex-servidor municipal nunca
apresentou histórico ou com-
portamento que pudesse indi-
car à administração a propen-
são para o cometimento de su-
posto ato, até mesmo porque,
tem-se que o mesmo foi vere-
ador da Câmara Municipal de
Jacuí, por três mandatos eleti-
vos consecutivos, represen-
tando a população de Jacuí
por 12 anos (2004/2015)”, diz
a nota.

Em seguida completa: “Por
fim, reafirmamos que a Admi-
nistração Municipal tem plena
confiança nos órgãos compe-
tentes na apuração dos fatos em
questão. Sempre pautada pelos
princípios da legalidade, mora-
lidade e transparência, a Pre-
feitura de Jacuí permanecerá a
disposição para o que for ne-
cessário”, conclui.

O CASO
No início da madrugada de

8 de abril do ano passado ban-
didos aterrorizaram a popula-
ção de Jacuí e provocaram ex-
plosões nos caixas eletrônicos
do Banco do Brasil. Durante a
ação, pelo menos sete homens
participaram da ação, sendo
que parte deles percorreram
ruas centrais da cidade e reali-
zaram disparos de armas de
fogo para o alto. A ação tam-
bém foi registrada nas proximi-
dades do quartel da Polícia Mi-
litar com o intuito de impedir
reação da polícia.

Assaltantes fugiram, houve
troca de tiros com a PM na
saída da cidade. Um dos assal-
tantes foi alvejado e depois foi
encontrado morto no interior de
um dos carros utilizados na
fuga, e que foi abandonado na
zona rural de São Sebastião do
Paraíso.

Nenhum dos policiais se
feriu sendo que o restante do
bando empreendeu fuga por
estradas vicinais sentido a Gua-
xupé. Na época não foi divul-
gado se alguma quantia foi le-
vada e quanto. O banco ficou
fechado por vários meses obri-
gando os clientes a virem até
Paraíso para serem atendidos.

Polícia prende suspeitos
de participar de assalto

a banco em Jacuí em 2021

SEGUNDA À SEXTA DAS 09:00 ÀS 17:00
RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA

APARTAMENTOS:
JD. MEDITERRANNE - APARTAMENTO TÉRREO E 1° ANDAR (01 uni-
dades por andar) - RUA DEODETE LOVO: Apartamento com 2 dormitó-
rios sendo uma suíte, sala ,copa e cozinha (open space), lavanderia ,
banheiro social, pequeno quintal e uma vaga de garagem não coberta.
Apartamento térreo novo, duas unidades disponíveis. Valor referente a
cada unidade. R$ 270.000,00  Ref.: 1485714 (térreo)

CASAS
CENTRO - RUA ALFÉRES PATRÍCIO - PRÓX. À ACCA: Casa com 3
dormitórios sendo uma suíte,  sala, cozinha, banheiro social, lavanderia
e garagem para um carro. Ótima localização.   R$ 270.000,00  Ref.:
1485806
CENTRO - RUA LUIZ FRANCISCO MAFRA: 03 dormitórios, sendo 01
suíte, sala, banheiro social, garagem para 02 carros cobertos. R$
380.000,00 Ref.: 1365269
JARDIM EUROPA - RUA LETÔNIA - NA RUA DA JS REFEIÇÃO E PRÓ-
XIMO AO POSTO DE SAÚDE: Casa com 03 dormitórios sendo 1 suíte,
sala ampla com sanca de gesso, área gourmet com banheiro, garagem
para 03 carros, portão eletrônico, cozinha, área de serviço, quintal. R$
400.000,00  Ref.: 1458770
RESIDENCIAL SAN GENARO - RUA JOÃO BÍCEGO: Casa com 03 dormi-
tórios, 01 banheiro social,sala, cozinha c armário, área de tanque, gara-
gem e uma edícula com 01 dormitório, cozinha , banheiro e garagem. R$
210.000,00 Ref.: 1492309
JARDIM DONA AUGUSTA - RUA CARLOS GRAU - PROX. MERCADO
MARQUINHOS BRUMAR: 03 dormitórios sendo 01 suíte, 01 banheiro
social, sala, cozinha, quintal, lavanderia, garagem e uma edícula no fun-
do. R$ 300.000,00  Ref.: 1491801
JARDIM AMÉRICA - RUA ALCEBIADES ALVES DA SILVA- PRÓX.
CAIXA D’ÁGUA COPASA: Casa com 3 dormitórios sendo uma suíte com
armário, sala, copa e cozinha(open space), lavanderia e garagem co-
berta para 2 carros. R$ 450.000,00  Ref.: 1485805
JARDIM DANIELA - RUA DR. ESTEVAM ALVES PINTO: 03 dormitórios
sendo 1 suíte com closet pronto, sala, sala de jantar, cozinha,banheiro
social, lavanderia coberta, área gourmet com churrasqueira, garagem
para 2 carros,com jardim na frente e no fundo espaço de 40 metros com
opção para construção área de lazer/edícula/ponto de comércio. R$
700.000,00 Ref.: 1485799
JARDIM CANADÁ - RUA PAULO JOSÉ GARCIA: Casa para venda 02
dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha  e copa,  banheiro social, quin-
tal, garagem coberta. R$ 190.000,00 Ref.: 1494905
ALTO BELA VISTA - RUA JOSÉ HONORIO DO SANTOS: Casa à venda,
03 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
lavanderia, quintal amplo, portão eletrônico e garagem coberta.
R$ 175.000,00 Ref.: 1496463

TERRENOS:
ESTÂNCIA DAS ARARAS: Terreno Chácara Estância Araras, 800m2 e
15 metros de frente. R$ 60.000,00  Ref.: 1488793
ALTO BELA VISTA - PROXIMO À RODOVIARIA: Terreno de 960m²
ótima localização para comércio.
R$ 650.000,00 Ref.: 1495544
VILLAGE PARAISO -  PRÓXIMO À RODOVIÁRIA: 3 terrenos de 200 m²
cada para serem vendidos juntos, topografia plana, excelente oportuni-
dade para construtores, localização Village Paraíso, documentação e
autorização liberadas para construção. R$ 55.000,00/cada à vista ou
R$ 60.000,00/cada  Ref.: 1494620
VILLAGE PARAISO -  PRÓXIMO À RODOVIÁRIA: Vários terrenos com
metragem que vai de 200m2 à 370 m2. R$ 65.000,00 à R$ 105.000,00
JARDIM ROSENTINA - RUA BENEDITO JUSTINO SOUZA: Terreno de 250m2
todo murado com portão de garagem e social. R$ 95.000,00  Ref.: 1485737

CHÁCARAS E SÍTIOS:
SÍTIO -  ESTRADA LOBO DA MONTANHA - MORRO VERMELHO: Sítio
de 2,41 alqueires. Tem mina, rio que passa no fundo e uma casa simples.
R$ 280.000,00  Ref.: 1485738

RANCHO:
RANCHO PRÓXIMO BALSA DE GUAPÉ: Rancho próximo a balsa de Guapé,
3000 m² sendo 02 dormitórios, 02 banheiros, 01 sala de TV, 01 cozinha/
sala de jantar, área externa à L, 01 campo de futebol, 01 piscina, 01 casa
para guardar lancha/barco e um fogão á lenha. R$ 370.000,00 Ref.: 1495884
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COMUNICADO
O Escritório de Contabilidade Pessoni comunica que não é
mais o responsável contábil pelas empresas abaixo, à partir
de 01 de junho de 2.022, não se responsabilizando pela
entrega de quaisquer documentos ou declarações para os
Órgãos Públicos Federal, Estadual e Municipal e que a
documentação das referidas empresas estão à disposição
dos sócios.

M R Representação Comercial Ltda
- CNPJ: 40.909.736/0001-00

Mauro Donizete Rosa 10987219693
- CNPJ: 28.946.328/0001-14

Antonio Carlos Santos 08394293638
- CNPJ: 39.474.976/0001-31

São Sebastião do Paraíso, MG, 27 de junho de 2022

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 315/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 033/
2022. Tipo Menor preço por item. Objeto: Registro de preços para escolha
mais vantajosa e eventual fornecimento de tampa de granito 0,97 x 0,65,
argola de material de bronze 10x10 e parafusos pirulito com vergalhão de 5
cm de material de bronze, destinado a construção e acabamento dos jazigos
verticais no memorial da saudade, no cemitério da saudade, integrando a
Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Planejamento Urbano,
sendo que esta será exclusiva para ME, EPP ou MEI. A abertura será dia 11
de Julho de 2022 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone
(35) 3539-7015, diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 28 de Junho de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 038/2022, Processo
nº 0389/2022, Registro de Preços nº 027/2022, Tipo Menor preço por
item. Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de prestador(es) de serviços de impressão de materiais gráficos,
visando atender as atividades das Secretarias que integram esta Prefeitura,
por um período de 12 (doze) meses, com itens de participação exclusiva de
ME, EPP e MEI e itens de livre participaçao. A abertura será dia 13 de
Julho de 2022, às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7015, diariamente das 9
h as 16h30min, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 28 de Junho de 2022. Rosiély Mercês de Souza
Volpe – Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 134/22, Pregão Pres. nº 41/22, R.P. nº 14/22,
abertura dia 12/07/22, 08h, para “Registro de preços para eventual
fornecimento de medicamentos, tipo menor preço, consubstanciado no
maior desconto percentual sobre a tabela CMED/ANVISA”; Proc. nº 135/
22, Pregão Pres. nº 42/22, abertura dia 13/07/22, 08h, para “Aquisição de
um (01) veículo sedan tipo passeio, e dois (02) veículos tipo ambulância”.
Os editais estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal
de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às
16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35)
3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 28/06/22 - Ronaldo Pereira
Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições Homologa e firma ARP ref. ao Proc.
nº 118/22, Pregão Pres. nº 39/22, R.P. nº 13/22, cujo objeto é “Registro
de Preços para eventuais aquisições de graxas, fluídos e materiais de limpeza
automotiva”, com as empresas J MARANGONI COMERCIAL IMPORT E
EXPORT LTDA EPP, CNPJ 20.649.395/0001-65, pelo valor global de R$
3.840,00; J.E.S - AUTO PECAS E ACESSORIOS EIRELI, CNPJ 31.773.747/
0001-06, pelo valor global de R$ 4.650,00; MARABA SERVICE LTDA,
CNPJ 44.394.547/0001-94, pelo valor global de R$ 22.578,00; RODRIGO
BORGES DIAS, CNPJ 11.015.846/0001-11, pelo valor global de R$
3.120,00; Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc. nº 136/22, Inex. nº 24/
22, Cred. nº 05/22, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de profissionais
Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços de consultas
especializada em OTORRINOLARINGOLOGIA, pelo Departamento
Municipal de Saúde do Município de Itamogi – MG”, com a empresa:
CLINICA MEDICA FELIPPE BENDAZZOLI LTDA, CNPJ 22.331.238/
0001-32, pelo valor global de R$ 36.996,00. Itamogi/MG - 28/06/22 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

por Dwlyan Santos

CIRCUITO REGIONAL
DE XADREZ

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Foi realizada, no dia 26/
06, a 4ª Etapa do Circuito
Regional de Xadrez 2022, na
cidade de Ribeirão Preto/SP.

O evento é organizado
pelo árbitro internacional
Olyntho Meirelles.

Estiveram presentes 102
enxadristas de várias cidades
da região.

A competição foi dispu-
tada no sistema suíço em 5
rodadas. O ritmo de tempo
foi 21 minutos nocaute para
cada jogador.

Três atletas do Clube de
Xadrez de São Sebastião do
Paraíso - CXSSP participa-
ram da competição na cate-
goria absoluto.

O Mestre Nacional Dw-
lyan Santos terminou a com-
petição na quarta colocação,
foram 4 vitórias e uma der-
rota.

Vitor Salgueiro Canoas
Campos terminou a compe-
tição na décima quarta colo-
cação com 3,5 pontos.

Danilo Gomes Fuzaro
terminou na quadragésima
sexta posição com 2 pontos.

A 6ª etapa será realizada
no dia 04/09/2022 no Clube
Paraisense, Av. Pimenta de
Pádua 1277 - Centro, não
perca!

Acesse: facebook/cxssp

 Araraquara, Serrana, Barrinha e São Sebastião do Paraíso
estiveram no pódio  da competição de xadrez

CXSSP

A equipe de vôlei feminino
da Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso categoria 2006/
2007 estreou na IXª Copa dos
Campeões Pró-Voleibol. Na
partida realizada sábado, 25,
em Barretos (SP), contra a
equipe daquela cidade as
paraisenses venceram por 3 a
0. No dia 9 de julho as meni-
nas jogam em Uberaba.

A vitória paraisense foi con-
solidada com parciais de
25x21, 25x15 e 25x20. Con-
forme o treinador Ludovico
Ferreira Júlio o time de Paraí-
so jogou muito bem. "A equipe
sacou muito forte quebrando o
passe do adversário, dificultan-
do suas ações ofensivas.
Barretos defendeu muito, foi
um jogo de muita paciência
para fazer os pontos", analisou
o técnico.

Ele parabenizou a atuação
de suas atletas pelo desempe-
nho na partida. "As meninas
jogaram com garra, perseve-
rança em todos os sets, mos-
trando que os treinos estão tra-
zendo resultados positivos",
comenta.

"Estamos confiantes em
fazer uma boa campanha. Es-

tão participando equipes muito
fortes com experiência de
competições estaduais, porém
estamos treinando com muita
determinação para conseguir
bons resultados", acrescenta.

Do elenco que participou do
jogo estão Giovana Xavier,
Maria Gabriela, Gabriela, Ma-

ria Clara (ponteiras), Nataly,
Weviny Shaiene, Ana Paula
(centrais), Raphaela e Nicoly
(opostas); Giovanna e Karina
(levantadoras), além de Kiki e
Carol (líbero).

Nesta categoria participam
cinco equipes juntamente com
a de São Sebastião do Paraíso.

Paraíso vence Barretos na abertura da
  IXª Copa dos Campeões Pró-Voleibol

Meninas do voleibol paraisense estrearam bem com vitória contra Barretos

Divulgação

O grupo é formado pelas equi-
pes de Barretos, Uberaba,
Orlândia e o Projeto Via Legal
de Guariba. O sistema de dis-
puta será turno e returno. O
próximo jogo da equipe da Pre-
feitura de Paraíso será em
Uberaba contra o time do Tri-
ângulo Mineiro.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Bianca Siqueira, de São Se-
bastião do Paraíso mais uma
vez subiu ao pódio na disputa
do Campeonato Brasileiro Es-
portivo de Jiu Jitsu, realizado
no fim de semana, em São Pau-
lo.

A competição reuniu deze-
nas de competidores não só de
vários estados brasileiros, mas
da Argentina, Bolívia e Peru. Bia
disse que a conquista do título
não ocorreu por detalhes, mas
que segue de cabeça erguida e
nesta semana estará de volta

aos treinos pensando nas futu-
ras disputas.

Marcado para acontecer
entre os dias 24, 25 e 26 de
junho, o Campeonato Brasilei-
ro de Jiu Jitsu Esportivo da
CBJJE confirmou a promessa
de reunir as melhores equipes
e centenas de atletas no Giná-
sio Mauro Pinheiro, em São
Paulo. Para a CBJJE esse é con-
siderado o maior evento reali-
zado que é muito esperado e
planejado.

O campeonato foi realiza-

do no Ginásio Mauro Pinheiro.
A disputa é considerada uma
das maiores responsáveis pelo
desenvolvimento da arte no
país. Nesta edição também hou-
ve o recolhimento de alimen-
tos não perecíveis junto ao pú-
blico que serão repassadas a
entidades sociais e beneficiará
famílias carentes.

Uma das representantes de
Paraíso na competição, a atle-
ta Bianca Siqueira novamente
teve uma atuação de destaque.
Ela conquistou o segundo o

lugar, tendo obtido o título de
vice-campeã na disputa por
Categoria e no Absoluto. "Fo-
ram apenas questões de deta-
lhes e interpretação da arbitra-
gem, com algumas divergên-
cias", resumiu.

A atleta já nesta semana re-
toma a rotina de treinamentos
visando as futuras competições.
"Não há tempo para la-men-
tações, agora é focar na prepa-
ração para o próximo campeo-
nato, vêm novas disputas pela
frente", avalia a lutadora.

JIU JITSU

Bia Siqueira é vice
campeã no Brasileiro

FOTOS: Divulgação

 Após a disputa do Campeonato Brasileiro, com mais um
pódio conquistado Bianca está de volta aos treinamentos Atleta foi vice campeã em duas categorias
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A atleta Daniela Cristina
Cunha, natural de São Se-
bastião do Paraíso conquis-
tou o título de campeã regi-
onal nos Jogos da Juventude
etapa encerrada no final de
semana. Dani Cunha é mais
uma revelação do treinador
Betinho Alves e atuou nas
categorias de base da Pre-
feitura de Paraíso. Atual-
mente ela defende as cores
do Pato Branco (PR) e na
final marcou duas vezes con-
tra Chopinzinho, no futsal fe-
minino.

Dani iniciou na modalida-
de atuando por São Sebastião
do Paraíso sendo mais um ta-
lento do esporte descoberto
pelo treinador Betinho Alves.
Depois de mudar-se para o
Paraná ela ingressou na equi-
pe do UNIDEP Pato Futsal
Feminino. Com apenas 16
anos, a atleta atua nas cate-
gorias sub 17 e sub 20 e adul-
to do time paranaense.

Na disputa da fase regio-
nal dos Jogos das Juventude
Dani atuou pela equipe sub-
17. No final de semana a
equipe de Pato Branco en-
frentou Chopinzinho e ven-
ceu por 2 a 0.

As Patinhas, como cari-
nhosamente são conhecidas
no cenário do futsal brasilei-
ro, conquistaram o título dos
Jogos da Juventude do Paraná
– Fase Regional ao também
vencer Chopinzinho na gran-
de decisão. O placar foi de 2

x 0, com dois gols de Dani Cu-
nha. “É o início de trabalho.
São quatro meses de treinos
e jogos, com a maioria das
atletas de Pato Branco. É o
começo de um trabalho que
realmente vai ficar para cida-
de e para que essas atletas
possam competir em alto ní-
vel. O grupo está crescendo,
está unido, entendendo o jogo.

Estamos de parabéns”, co-
mentou. A atleta paraisense
vem se destacando na patense
e é apontada como uma das
promessas da equipe. A con-
quista veio em grande estilo,
tanto no masculino, quanto no
feminino.

O futsal pato-branquense
é referência na formação e
lapidação de jovens talentos.

Dani Cunha é campeã no futsal
nos Jogos Regionais do Paraná

Daniela marcou dois gols na conquista do título de campeã no interior do Paraná

Fotos: Divulgação

Daniela a direita na foto é mais um talento
de destaque criado no esporte paraisense
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No próximo dia 9 de julho
São Sebastião do Paraíso re-
ceberá historiadores, pesquisa-
dores, professores e estudan-
tes para debaterem sobre a his-
tória da região sudoestina mi-
neira. O encontro tem realiza-
ção da AHPSJ - Associação dos
Historiadores e Pesquisadores
dos Sertões do Jacuhy, entida-
de que desde 2005 se debruça
sobre temas importantes para a
preservação e divulgação da his-
tória e memória da região e con-
ta com o apoio da Prefeitura e
do Conselho Municipal do
Patrimônio Histórico e Cultural
de São Sebastião do Paraíso.

De acordo com Renata
Aparecida Silva Baquião, secre-
tária da AHPSJ, a associação
surgiu após vários historiado-
res da região sentirem a neces-
sidade de discutir, narrar e pre-
servar a memória e história dos
Sertões do Jacuhy. Ainda se-
gundo Baquião, é grande a ex-
pectativa para o encontro:
“Estamos com grande entusi-
asmo, afinal nosso último en-
contro foi em 2019 e é sempre
uma satisfação reencontrar os
colegas e dialogar nossa histó-
ria regional”.

O fio condutor do encon-
tro será a importância da pre-
servação dos acervos, sejam
eles pertencentes ao poder pú-
blico, instituições privadas ou
de particulares. Haverá uma
mesa redonda com as profes-

Paraíso sediará 39º Encontro dos Historiadores
e Pesquisadores dos Sertões do Jacuhy

expectativas são as melhores
possíveis: “Os associados e
demais interessados estavam
ansiosos por uma nova confe-
rência. A AHPSJ preza por per-
correr os municípios que an-
tes faziam parte do Arraial de
Jacuhy como sede de seus en-
contros, retornando agora a
São Sebastião do Paraíso em
2022. Com base nas inscrições
realizadas teremos um grupo
notável de pessoas dispostas a
debaterem sobre nossa histó-
ria e realizar a troca de experi-
ências. É inspirador saber que
tantos indivíduos se interessam
a debater sobre as atividades
humanas dessa região, ativida-
des essas que refletem nossas
mentalidades. Afinal a forma
como nossos ancestrais con-
ceberam de se organizarem so-
cialmente induziu a formação
do que é hoje nossa cultura, a
maneira de educar, trabalhar e
pensar. Entender a nossa rela-
ção com o tempo se faz neces-
sária para a compreensão do
presente”.

Almeida destaca ainda a
importância da preservação da
história local e regional: “O es-
tudo da história regional é es-
sencial para que um coletivo
passe pelo processo de cons-
trução histórica de sua identi-
dade. Há uma penumbra sobre
uma parte de nossa história lo-
cal e uma tarefa aos historia-
dores: levantar pesquisas por

caminhos pouco percorridos.
Há alguns campos de nossa
história que são pouco explo-
rados, contudo demasiadamen-
te ricos. De maneira alguma
podemos esquecer-nos de um
estudo sobre os povos nativos
que foram praticamente expul-
sos da região. E por falar em
questão de identidade, uma
proliferação dos estudos dos
quilombos da região é vital para
compreensão de nosso passa-
do escravista. Uma falha que
podemos detectar em estudos
regionais obsoletos é o estudo
voltado unicamente para sujei-
tos históricos de elite. A Histó-
ria é feita eminentemente por
sujeitos históricos populares,
não podemos falar de uma his-
tória regional deixando esses
sujeitos para trás”, finaliza.

Já para José Limonti Jú-
nior, secretário dos Conselhos
do Patrimônio Cultural, do
Meio Ambiente e do Turismo
de Ibiraci e Encarregado de
Gestão da PROBRIG (Associ-
ação Protetores da Bacia do Rio
Grande), a associação e a re-
gião devem muito ao seu
mentor, o professor Antonio
Theodoro Grilo. “É imensurá-
vel sua importância como his-
toriador, professor, orientador
e autor. Uma referência única
que com seu idealismo sempre
manteve a chama da associa-
ção acesa, desde o primeiro
encontro em 2005, realizado

em Muzambinho”. Limonti
enfatiza também a proposta que
justifica a criação da associa-
ção: “Não temos que apenas
resgatar, mas construir e erigir
a história regional, pois nossa
história é tão rica e especifica
que enquanto não tivermos
essa afirmação, continuaremos
a ser uma região sem identida-
de própria”.

Por fim Limonti vislumbra
o futuro da associação: “Pode
ser brilhante! Que a Associa-
ção trabalhe buscando as co-
nexões e interações com diver-
sas redes, pois como ela é uma
associação do setor civil, não
deve depender apenas do setor
público e sim, primordialmen-
te, dos setores da sociedade
civil da região. Nossa contri-
buição enquanto associação é
muito importante, não apenas
na preservação da memória,
mas em muitos aspectos, in-
clusive para o turismo”.

O encontro é gratuito, mas
as vagas são limitadas e as ins-
crições estarão abertas até sex-
ta-feira, dia 1º de julho.

SERVIÇO
39º Encontro dos Historia-

dores e Pesquisadores dos Ser-
tões do Jacuhy

Data: 9 de julho (sábado),
das 8h às 13h

Local: Anfiteatro da Liber-
tas Faculdades Integradas

Inscrições pelo site: https:/
/www.ssparaiso.mg.gov.br/

soras Marisa Felice Porta e
Adriana Beatriz de Oliveira
Polez Rocha sobre o trabalho
de preservação de acervo do-
cumental que fizeram na região.
Também haverá uma palestra
sobre “Os registros históricos
e sua importância para a cons-
trução da história regional e as
tradições orais: memórias co-
letivas” com o Professor Dr.
Cézar Cardoso de Souza Neto.
E ainda uma palestra acerca da
“Importância da Conservação
de Documentos para o acesso

e preservação da memória”
com a arquiteta e urbanista
Diane Lopes Almeida. Alguns
autores explanarão sobre suas
publicações como Reynaldo
Formaggio e Eneiva Glaucia de
Souza Franco, além de apre-
sentações artísticas de Moiséis
Violeiro, Vanessa Takahashi, o
Terno de Congo Filhas de Pa-
raíso, entre outros.

Segundo Letícia Mandello
Pimenta de Almeida, professo-
ra, historiadora e uma das
organizadoras do encontro, as

Decreto do governador pu-
blicado nesta terça-feira (28/6)
no Diário Oficial do Estado au-
toriza que empresas creden-
ciadas passem a fazer a ativida-
de de vistoria veicular, tirando
a necessidade do condutor se
deslocar ao Departamento Trân-
sito de Minas Gerais (De-tran-
MG) para o cumprimento da le-
gislação. Essas empresas serão
denominadas Empresas Cre-
denciadas de Vistoria (ECVs).

Dessa forma, o Governo
de Minas estima que uma ca-
deia produtiva poderá ser mo-
vimentada, com a abertura do
mercado para diversos seg-
mentos. Entre eles estão em-
presas capacitadas para a rea-
lização de vistorias, empresas
que forneçam cursos de for-
mação e qualificação para fu-
turos vistoriadores, além de
prestadores especializados no
desenvolvimento de sistemas
para interligar os dados das vis-
torias ao sistema do departa-
mento.

Caberá ao Detran-MG a
supervisão dos trabalhos, além
de continuar a exercer direta-
mente a prestação dos serviços

Governo de Minas publica
decreto que abre o mercado de vistoria
veicular para empresas credenciadas

de vistoria de identificação vei-
cular.

“A Polícia Civil de Minas
Gerais (PCMG) deve, com os
novos credenciamentos a ocor-
rer com a execução do decre-
to em referência, destinar poli-
ciais para elucidação de crimes,
essencial à responsabilização
criminal. As vistorias, quando
destinadas a apuração de con-
dutas criminosas, continuam
sob responsabilidade dos poli-
ciais civis. Contudo, o serviço
de vistoria de identificação vei-
cular, como já ocorre na maio-
ria absoluta dos Estados, inad-
mitida a delegação do poder de
polícia, em boa hora se abre ao
mercado”, pontua o chefe da
PCMG, delegado-geral Joaquim
Francisco Neto e Silva.
O chefe da PCMG destaca, ain-
da, que o cidadão não será one-
rado devido ao novo modelo de
prestação do serviço. “As pes-
soas jurídicas creden-ciadas
não terão acesso a dados que
não sejam os necessários à exe-
cução de suas atividades. O
Estado continuará também a
prestar serviços de vistoria de
identificação veicular. O resul-

tado deverá ser mais policiais
civis investigando crimes, mai-
or agilidade na prestação do
serviço de vistoria, além de in-
cremento nos meios de contro-
le e fiscalização”, explica.

PARCERIA
O projeto de ampliação do

serviço foi desenvolvido em
parceria com o deputado Gui-
lherme da Cunha, que destaca
o potencial de criação de em-
pregos com o surgimento das
Empresas Credenciadas de Vis-
toria. “Trabalhei desde o início
do meu mandato pela quebra do
monopólio do Detran nas visto-
rias veiculares por ter a certeza
de que é o melhor para quem
precisa do serviço, que ficará
mais perto e com menos filas”.

De acordo com o deputa-
do, a mudança permitirá que
mais policiais civis sejam des-
locados para o trabalho de in-
vestigação. “Policiais que an-
tes estavam ocupados com as
vistorias poderão se dedicar à
investigação criminal e ao com-
bate à impunidade, tornando o
estado ainda mais seguro”,
completou.

NORMAS
A norma do governador

entra em funcionamento em
90 dias. Nesse prazo, uma
portaria do Detran-MG será
publicada com o detalhamento
para que as empresas se cre-
denciem. Não haverá limite de
empreendimentos cadastra-
dos.

De acordo com o Detran-
MG, atualmente, o tempo mé-
dio de espera para agendamento
de uma vistoria varia de acor-
do com o município.

Para se ter uma ideia, em
consulta ao sistema de agen-
damento no final da tarde des-
sa segunda-feira (27/6), em
Belo Horizonte, por exemplo,
o serviço de transferência de
propriedade tinha horário dis-
ponível para quinta-feira (30/
6).

O mesmo serviço em Juiz
de Fora, na Zona da Mata, ti-
nha vaga para agendamento
nesta terça (28/6). Outros
exemplos são Uberlândia, no
Triângulo Mineiro, e Betim, na
RMBH, cuja data mais próxi-
ma para agendamento é 12/7.

(Sup. Central de Imprensa)

Surgimento de nova cadeia de prestadores de serviços aumentará
a concorrência e permitirá melhor atendimento à população

Por Felipe Pontes
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

Os governadores de 11 es-
tados e do Distrito Federal de-
cidiram acionar o Supremo
Tribunal Federal (STF) contra
a lei, sancionada nesta terça-
feira (28) que limita a tarifa
do Imposto sobre Circulação
de Mercadorias e Serviços
(IC MS) incidente sobre al-
guns produtos essenciais.

A Lei Complementar 192/
2022 estabeleceu os combus-
tíveis – incluindo diesel, gaso-
lina e gás natural –, a energia
elétrica, as comunicações e os
transportes coletivos como
itens essenciais “para fins de

Estados e DF acionam STF contra
lei que limita cobrança de ICMS

tributação”. Com isso, os es-
tados e o Distrito Federal fica-
ram impedidos de cobrar mais
de 17% ou 18% de ICMS so-
bre esses bens e serviços.

A ação aberta pelos gover-
nadores pede uma liminar (de-
cisão provisória) para suspen-
der a lei, que dizem ser
inconstitucional. Entre outros
pontos, eles argumentam que
as unidades da federação têm
autonomia na fixação de
alíquotas tributárias.

Os mandatários locais de-
monstraram também preocu-
pação com a redução da ar-
recadação, e destacaram que
os combustíveis foram res-
ponsáveis por 86% das arre-
cadações estaduais e distrital

em 2021.
A ação direta de incons-

titucionalidade (ADI) foi aber-
ta pouco depois de estados
como São Paulo e Goiás se
adiantarem e limitarem, por
conta própria, suas alíquotas
de ICMS sobre combustíveis.
Na peça inicial, eles argumen-
tam que a redução do ICMS
como proposto pelo governo
federal é “inexequível”, por se
tratar da principal fonte de ar-
recadação dos estados e do
DF.

Assinam a ação os gover-
nadores de Alagoas, Bahia,
Ceará, Distrito Federal, Ma-
ranhão, Paraíba, Pernambuco,
Piauí, Mato Grosso do Sul, Rio
Grande do Norte, Rio Grande

do Sul e Sergipe. Nenhum dos
estados do Norte ou Sudeste
figuram como parte na ADI.

Uma audiência de concili-
ação  foi realizada no STF
nesta terça na tentativa de
fechar um acordo entre
União, estados e DF . Na reu-
nião estados e  DF fizeram
uma proposta com quatro pon-
tos para tentar um acordo com
a União, que se comprometeu
a estudar e responder até o
fim de quarta-feira (29).

Ministros do governo têm
defendido a medida, afirman-
do que ela é acertada num
contexto mundial de luta pela
redução dos preços de com-
bustíveis.

(Agência Brasil)

A ação aberta pelos governadores pede liminar



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
29 de Junho de 2022

página 10 Jornal do Sudoeste

As Infecções do Tra-
to Urinário estão entre
as condições médicas
mais recorrentes e afe-
tam mais de 150 mil pes-
soas no mundo, sendo de
maneira geral mais co-
mum em mulheres. Por
termos a uretra mais cur-
ta, cerca de 3 a 4 cm, e,
portanto, mais fácil de
bactérias do meio exter-
no "chegarem" até a be-
xiga.

Uma vez que as bacté-
rias migram para dentro
da bexiga, ali se prolife-
ram e podem até ficarem
aderidas à parede da be-
xiga. Algumas vezes cau-
sando infecções uriná-
rias de repetição.

Mas nosso organismo
tem seus próprios meca-
nismos de defesa para
evitar infecções. Deno-
minada flora vesical, que
são microorganismos
benéficos que protegem

a bexiga de infecções e
bactérias externas, da
mesma maneira que ocor-
re no intestino. No entan-
to, com a imunidade bai-
xa, é possível que uma in-
fecção dê início a uma in-
flamação, conhecida co-
mo cistite.

Algumas alternativas
mais naturais podem evi-
tar as infecções urinárias
recorrentes. São elas:
Cranberry e da D-manose,
dificultam a adesão das
bactérias no trato urinário.

Extrato de alho tam-
bém é uma ótima alterna-
tiva. Estudos apontam que
ele possui uma ação bené-
fica comparável ao trata-
mento com antibióticos.

Há ainda estudos que
defendem o uso de pró
bióticos semelhante aos
usados para repor a flora
intestinal, para repor tam-
bém a flora vesical.

Além disso os bons há-
bitos de saúde previnem as
infecções. Como por
exemplo:  Beber cerca de
2 litros de água por dia.
Não segurar urina por
muito tempo. Adicionar à
rotina alimentar fibras,
frutas e verduras. Urinar
antes e após relações se-
xuais.

Evitar lubrificantes a
base de óleo. Usar sempre
a base de água que são
mais compatíveis e fisio-
lógicos.

Infecções urinárias.
Quais os tratamentos naturais e seus benefícios

Opte por roupas ínti-
mas e no caso das mulhe-
res protetores ou absor-
ventes higiênicos com
base de algodão.

Evite o uso de roupas
íntimas muito justas.
Faça sempre higieniza-
ção de maneira adequa-
da.

Evite ficar muito tem-
po com roupa de banho
molhada.

Seguindo essas dicas é
possível evitar o uso re-
petido de antibióticos
além da recorrência de
infecções de urina.

Se cuidem e visitem
regularmente seu médi-
co de confiança. Lem-
brem-se que a prevenção
é sempre a melhor opção.

DRA LETICIA
DE OLIVEIRA

Nefrologia e Clínica Médica
Atendimentos presenciais,

telemedicina, visitas
domiciliares e MAPA 24 h.

REDES SOCIAIS:
@draleticianefro

(Instagram)
Dra Leticia de Oliveira

Nefrologia e Clínica Médica
(Facebook)

LUCANO CLÍNICAS
Rua Tenente José

Joaquim, 555 - Centro -
São Sebastião do Paraíso -

Minas Gerais
TELEFONES:

(35) 35312607,
3531-4723, 99962-8084

Dra Leticia de Oliveira
Médica Nefrologista

e  Clínica Médica
Lucano Clínicas

Espaço Saúde
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1806

DIVERSOS

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA

• LANCHONETE BEM MON-
TADA: vendo, um dos me-
lhores pontos de Paraíso, alu-
guel barato, ótimos clientes.
Tratar 99112-7972

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA: 3 QUARTOS,
SALA COZINHA, 2 BANHEI-
ROS, UM QUARTO COM SU-
ÍTE, GARAGEM. R$ 900,00
ALUGUEL - PRÓXIMO AO
PRONTO SOCORRO. TRA-
TAR PELO FONE 99167-4154
OU 99120-8252

• ALUGA-SE CASA NO CEN-
TRO: EM FRENTE A ESCOLA
PINGO DE GENTE, TODOS
OS CÔMODOS GRANDES,
COM 3 QUARTOS, 3 BANHEI-
ROS, 2 SUÍTE, LAVANDERIA,
SALA DE JANTAR GARAGEM.
TRATAR PELO FONE TRATAR
PELO FONE 99167-4154 OU
99120-8252

• VENDE-SE CASA PEQUE-
NA: rua João Pessoa, 25 – Jar-
dim Itamarati. 2 quartos, sala
e cozinha e banheiro. Tratar 31
98320-9778

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-
pousada Embaúba, ainda
montada com todo mobiliário,
só reabrir. Com 06 suítes com-
pletas (três com banheira de
hidromassagem e uma com
deck de madeira), 04 salas,
02 cozinhas uma com fogão
caipira forno e churrasqueira
internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor
solar, tudo isso na Casa - 1.
Na Casa - 2 mais 04 suítes
simples (uma com sala e co-
zinha), uma salão próprio para
restaurante ou bar ou loja, com
banheiro; pátio de estaciona-
mento para 10 veículos, mais
quintal (para expansão de
mais suítes). Compre  com a
Rejane Imóveis em São Se-
bastião do Paraíso (035) 3531-
7988; Fernando Miranda Jor-
ge em Jacuí (35) 3593-1833 -
99971-1833.

IMÓVEIS

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M. E E.S.D.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

• VENDE-SE CASA PEQUE-
NA: rua Carlos Martins de Sou-
za, 29 – Jardim Itamarati. 2
quartos, sala e cozinha e ba-
nheiro. Casa com Lage e ga-
ragem coberta. Tratar 31
98320-9778

• VENDE-SE COMÉRCIO: Ven-
de-se bar à rua Glete, 180, pró-
ximo ao laboratório do antigo
Pronto Socorro (UPA). Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9111-
5354 falar com Ro-berto.

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestrutu-
ra em estágio avançado. Área
de lazer pronta para uso co-
mum aos condôminos com
piscina, salão de festas e
churrasqueira. A 500m da en-
trada do aeroporto de Paraíso.
Detalhes 99970-3311 (ZAP)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado
do Termas Clube. Tratar
99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

• ALUGO CHÁCARA PARA
RESIDÊNCIA: 3 dormitórios,
sendo um com suíte e banhei-
ra, sala, cozinha, banheiro
social, churrasqueira, fogão a
lenha com forno, lavanderia,
despensa, varanda, jardim de
inverno, garagem e pomar. Tra-
tar: telefones (16) 99992.3991
(16) 3632 9256

E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967.
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats.

PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
TRAGAM SEUS IMÓVEIS PARA SEREM

ADMINISTRADOS PELA MARISTELA IMÓVEIS !!!
SEGURANÇA E TRANQUILIDADE NA SUA LOCAÇÃO!!!

CHÁCARAS  PARA VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE R$ 440.000,00 - Cód.: 4342 Área de
terreno: 2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, POMAR. 

COND. CAMPO ALEGRE R$ 580.000,00 -  Cód.: 3962
Área de terreno: 2.250m²
CASA COM: 02 SUÍTES + 01 DORMITÓRIO INDEPENDENTE,
TODOS COM ARMÁRIOS E CAMAS DE EXCELENTE QUALIDA-
DE, SALA, COZINHA PLANEJADAS, ÁREA GOURMET COM PIS-
CINA, 02 ENTRADAS PARA VEÍCULOS. LAJE E PISO FRIO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 150.000,00 - Cód.: 3513
Área de terreno: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 300.000,00 - Cód.: 4495
Área de terreno: 5.000m². SÃO 02 LOTES JUNTOS (não vende
separado).

COND. CAMPO ALEGRE R$ 600.000,00 -  Cód.: 4500
Área de terreno: 2.250m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET,
SALA E COZINHA CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, BA-
NHEIRO SOCIAL. LAJE E PISO FRIO. ÁREA DE LAZER COM
PISCINA, WC E CHURRASQUEIRA. POMAR EM FORMAÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 215.000,00 -  Cód.: 4494
Área de terreno: 2.250m²
PARCIALMENTE MURADO.

CASAS PARA VENDA:

CENTRO R$ 685.000,00 - Cód.: 4436
 Área de terreno: 315m²
SÃO 04 CASAS NO MESMO TERRENO. ATENDE TANTO CO-
MÉRCIO, QUANTO RESIDÊNCIA.

 S. JUDAS TADEU R$ 160.000,00 - Cód.: 4506
 Área de terreno: 240m²  - Construção: 157m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 03 CARROS, ÁREA DE CHURRAS-
CO. LAJE E PISO FRIO.

JD. EUROPA R$ 350.000,00 - Cód.: 4498
 Área de terreno: 294m² - Construção: 171m²
CASA COM 04 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE, FORRO DE MADEIRA E PISO
FRIO, ANEXO TEM 01 TERRENO DE 150M2 PARA COLOCAR 02
CARROS. SÃO 02 ESCRITURAS SEPARADAS, MAS SÓ VENDE
JUNTO.

MOCOQUINHA R$ 220.000,00 - Cód.: 4490
Área de terreno: 127m² - Construção: +-100m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE
E PISO FRIO.

ALTO PARAÍSO R$ 315.000,00 - Cód.: 4312
Área de terreno: 250m² - Construção: 111m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02CARROS. LAJE
E PISO FRIO.

CALIFÓRNIA GARDEN I R$ 280.000,00 - Cód.: 4468
Área de terreno: 300m² - Construção: 73m²
OPORTUNIDADE!! EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA
CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, DES-
PENSA, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS (toda gra-
mada). LAJE E PISO FRIO. CONCERTINA, PORTÃO ELETRÔ-
NICO.

CALIFÓRNIA GARDEN II R$ 465.000,00 - Cód.: 4254
Área de terreno: 250m²
ACEITA TERRENO NO BAIRRO CALIFÓRNIA GARDEN COMO
FORMA DE PAGAMENTO. 3 DOMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM
ESPAÇO PARA CLOSET, SALA E COZINHA CONJUGADAS EM
CONCEITO ABERTO , LAVANDERIA, DESPENSSA, ÁREA
GOUMERT, GARAGEM PARA 2 CARROS, JARDIM. LAJE E
PORCELANATO. RECÉM CONSTRUÍDO.

CALIFÓRNIA GARDEN II R$ 500.000,00 - Cód.: 4360
Área de terreno: 250m²
ESTUDA A POSSIBILIDADE DE PEGAR APARTAMENTO DE ATÉ 
R$ 200.000,00 COMO PARTE DE PAGAMENTO. 02 DORMITÓ-
RIOS, SENDO 01 SUÍTE, ONDE É O 3º. DORMITÓRIO FOI FEITO
CLOSET. SALA PARA 02 AMBIENTES COM PÉ DIREITO DUPLO.
A SALA É CONJUGADA COM A COZINHA QUE TEM ILHA E ARMÁ-
RIOS, AO ABRIR A PORTA DE ACESSO A GARAGEM A MESMA É
UTILIZADA COMO ÁREA GOURMET. BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E DOIS
DESCOBERTOS. LAJE E PORCELANATO.

JD. COOLAPA R$ 650.000,00 - Cód.: 4448
Área de terreno: 368m² - Construção: 204m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE E 01 DORMITÓ-
RIO COM ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES, BANHEIRO
SOCIAL, COPA-COZINHA COM GABINETE, LAVANDERIA, GARA-
GEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS. NOS
FUNDOS: ÁREA PARA CHURRASCO COM DESPENSA E WC.
LAJE, TACO E PISO FRIO. EXCELENTE ESTRUTURA.

JD. INDEPENÊNCIA R$ 380.000,00 - Cód.: 3808
Área de terreno: 125m² - Construção: 197m²
1° Pavimento: garagem - 2° Pavimento: sala de estar, banheiro
social, sala de TV, cozinha, área externa aberta, área de fecha-
da. Lavanderia/churrasqueira - 3° Pavimento: 3 quartos e ba-
nheiro.

JD. MEDITERRANÊE R$ 520.000,00 - Cód.: 4453
Área de terreno: 260m² - Construção: 163m²
04 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA-COPA E COZINHA
CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, COZINHA COM GABI-
NETE, ESCRITÓRIO, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE CHURRAS-
CO COM WC, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
AQUECIMENTO SOLAR NOS BANHEIROS.

JD. MEDITERRANÊE R$ 615.000,00 - Cód.: 4234
Área de terreno: 250m² - Construção: 200m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET,  SALA E
COZINHA CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA GOURMET COM PISCINA,
GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO, PRÉ-DIS-
POSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

• STRADA VOLCANO: vendo, ano 2021, completa,
branca, cabine dupla, com 14 mil km rodados, IPVA 2022
pago e valor R$ 109 mil – único dono. Tratar zap 35
98869-4450.

VEÍCULO
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CLUBECLUBECLUBECLUBECLUBE
PPPPPARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSE

A nova Diretoria do Clube Paraisense con-
vida os sócios patrimoniais para compa-
recerem em sua sede, munidos de documentos,
para regularizar suas situações cadastrais junto
à secretaria do Clube.

Com relação aos herdeiros de sócios
falecidos, definir suas situações, uma vez que
vários estão irregulares.

A secretaria funciona das 13 às 16 horas, e
pede que, se possível sejam levados os títulos
de sócios.

CLUBE PARAISENSE
CONTATO: 3800-2227

clubeparaisense@gmail.com

O Tiro de Guerra 04/025 de
São Sebastião do Paraíso pros-
segue com a realização da cam-
panha de arrecadação que está
sendo desenvolvida no muni-
cípio. O trabalho teve início
entre os dias 24 e 25 de junho
e continuará sendo desenvol-
vido nos próximos finais de
semana. Os alimentos e agasa-
lhos recebidos serão entregues
a entidades sociais que farão o
repasse para famílias carentes
do município.

Com a chegada da estação
mais fria do ano, a solidarieda-
de é a palavra chave que está
sendo utilizada juntamente com
o gesto nobre da doação, que
juntas são atitudes e compreen-
de o conjunto de medidas que
ajudam a aquecer o coração e a
alma das pessoas. A partir des-
te princípio os atiradores do TG
estão percorrendo as casas em
toda a cidade para receber as
doações da população. Também
foram montados postos de co-
letas em diferentes regiões para
o recebimento dos donativos.

A primeira etapa da campa-
nha realizada nos dias 24 e 25
de junho foi considerada um
sucesso. Foi arrecadado um
grande volume de alimentos,

Campanha do TG 04/025 arrecada
agasalhos e alimentos em Paraíso

material de higiene, roupas e
agasalhos. Conforme informa-
ção do subtenente Eliseu
Salustiano dos Santos, instru-
tor chefe do TG 04/025 “o
principal objetivo da campanha
que é organizada pelo nosso
Comando da 4ª Região Militar,
localizado em Belo Horizonte,
é ajudar as famílias carentes
aqui de Paraíso”, observa.

Conforme Elizeu, além de
ir até as pessoas, também fo-
ram montados postos de arre-
cadação na Prefeitura, Câmara
Municipal e a Arena Olímpica.

O material recebido é destina-
do para as entidades assisten-
ciais do Município. “Destaca-
mos a participação da LBV que
é nossa parceria nas campa-
nhas e tem nos ajudado duran-
te as coletas”, enfatiza.

Nos dias 1 e 2 de julho no-
vamente serão percorridas di-
ferentes regiões da cidade com
a campanha de arrecadação. A
última fase será nos dias 8 e 9
de julho quando será o encer-
ramento dos trabalhos. A cam-
panha deste ano também rece-
beu o apoio do grupo Tonin

Atacado, através do gerente
Wilson Soares Filho. A empre-
sa patrocinou o lanche ofere-
cido aos atiradores fornecen-
do 300 pães, 10 quilos de mor-
tadela e 10 fardos de refrige-
rante pet de dois litros.

Verduras produzidas na
Horta do TG, com apoio da
Prefeitura e funcionários do
Parque da Serrinha, como os
engenheiros agrônomos Eduar-
do José Scarano Guidi e Hen-
der Duarte, também integram
os itens doados para repasse as
famílias carentes.

RECEITAS DO GUARI
BIFE DE CONTRAFILÉ À

MILANESA COM ARROZ À GREGA
E SALADA DE FEIJÃO FRADINHO

INGREDIENTES
½ kl de contrafilé cortados em bifes
2 pimentões verdes cortados miúdo
250 gr. presunto cortado miúdo
2 copos de ervilha
1 copo uvas passas, sem sementes
½ kl de arroz (já cozido)
300 gr. feijão fradinho (cozido e escorrido a
água)
1 cebola cortada miúdo, alho, vinagre
2 cenouras cozidas cortadas miúdo
Cheiro verde,  ½ copo de azeite
Farinha de trigo, ovos e farinha de rosca para
empanar

MODO DE PREPARAR
Tempere os bifes, passe na farinha de trigo,

nos ovos batidos e em seguida na farinha de
rosca. Coloque para fritar em óleo bem quente.

No arroz já cozido, misture o presunto, ervi-
lhas uva passa, pimentão cortado e cenouras.
Para a salada, misture pimentão cortado miúdo,
um pouco de ervilha. Sal, vinagre e azeite a gos-
to. Depois de temperada a salada deve ser
salpicada sobre o feijão. Acrescente o cheiro-
verde. Prato pronto, bom apetite.

Na primeira etapa da campanha foi arrecadada uma grande
quantidade de doações junto a comunidade paraisense

FOTOS: Divulgação

O Sicredi ultrapassou, em
junho, a marca de 6 milhões de
associados. A instituição cres-
ceu 13% nos últimos 12 me-
ses em número de associados,
o que representou uma marca
de mais de 750 mil novos en-
trantes.

O crescimento da rede de
atendimento físico do Sicredi
está alinhado ao objetivo de
estar próximo para atender as
necessidades das pessoas.
Desde abril, a instituição está
presente fisicamente em todos
os estados brasileiros e no Dis-
trito Federal.

Atualmente, são mais de 2,2
mil agências, em mais de 1,6 mil
municípios, sendo em mais de
200 destes a única instituição
financeira presente fisicamente,
o que reforça a importância do
cooperativismo na bancarização

Sicredi chega à marca de
6 milhões de associados

Expansão retrata o avanço da instituição financeira cooperativa em todo o território brasileiro
e no acesso ao crédito para as
pessoas. Aliado a isso, o Sicredi
investe continuamente na am-
pliação de suas ferramentas e
meios digitais que se somam
para manter a proximidade com
seus associados e comunidades
em que está inserida.

“O novo marco em núme-
ro de associados reforça o ci-
clo virtuoso do cooperativis-
mo, que leva serviços financei-
ros e crédito para todas as re-
giões do país, apoiando o de-
senvolvimento local sem fron-
teiras. Como fazemos há 120
anos, nosso propósito é cons-
truir juntos uma sociedade
mais próspera e quanto mais
gente caminhando conosco
nessa mesma direção, melhor”,
diz Fernando Dall ‘Agnese,
presidente do Conselho de Ad-
ministração da SicrediPar.

ALICERCES
DA EXPANSÃO

O crescimento do Sicredi
ao longo da sua trajetória se
deve principalmente à atuação
das cooperativas, que expan-
diram a presença para diver-
sos estados nos últimos cin-
co anos, especialmente nas
regiões norte e nordeste do
Brasil. Além disso, há cons-
tantes investimentos em me-
lhorias organizacionais e na
implementação de estratégias
inovadoras para aperfeiçoar
os canais de atendimento e o
olhar atento sobre gover-
nança.

A instituição apresentou
um total de mais de R$ 136
bilhões em depósitos no final
do primeiro trimestre deste
ano, recursos que permane-
cem nas regiões onde são

captados, fortalecendo a eco-
nomia local.

O histórico de confiança
dos associados se reflete tam-
bém nos números relacionados
ao crédito, no primeiro trimes-
tre de 2022, o Sicredi alcan-
çou R$ 138 bilhões na carteira
de crédito, atendendo pessoas
físicas, jurídicas e associados
ligados ao agronegócio, com
apoio principalmente a peque-
nos e médios empreendedores
e agricultores.

O atendimento também en-
volve projetos e iniciativas sus-
tentáveis, empreendedorismo
feminino, capacitação profissi-
onal e geração de energia lim-
pa, o que diversifica a partici-
pação da instituição e garante
opções variadas de financia-
mento a cada necessidade.

Raíza Goi Borba


